
Cartas al Editor

Lima, 05 de Noviembre de 2006

Señor Doctor:
ALBERTO ZOLEZZI F
Editor Principal
Revista de Gastroenterología del Perú
Presente

De mi consideración:

Es muy grato dirigirme a usted y por su intermedio a los miembros del Consejo Editorial de la Revista de Gastroenterología del Perú para saludarlos y a la vez comunicarles mi satisfacción por la publicación del primer gran esfuerzo por registrar la Historia de la Sociedad de Gastroenterología del Perú, al conmemorar su L Aniversario.

Al felicitarlos por ésta acertada iniciativa, si de algo vale la sugerencia, faltaría gestionar por parte de la Sociedad de Gastroenterología del Perú su publicación en un solo libro, para que se distribuya en las Bibliotecas del país y las de las Sociedades de Gastroenterología del continente.

Atentamente

Dr. J. Alvaro Celestino F.